

NOTICIAS

yconsiderando



ÚLTIMA REUNIÓN DE COMISIÓN

En el salón de la FLAM, se llevó a cabo la última reunión de la comisión en forma virtual y presencial.

El pasado 10 de diciembre, se realizó la última reunión de la Comisión de Genero.

Previamente se realizó un almuerzo en el Salón FLAM de la Asociación con presencia de autoridades de la Comisión y asociadas.

Luego a las 14 dio inicio la reunión, con la presencia mediante conexión virtual, de la presidenta Laura Liliana Martín, quien recibió en su domicilio un obsequio floral de las asociadas presentes en el almuerzo.

Luego la presidenta realizó un detalle de todo lo recorrido entre 2024 y 2025, agradeció el permanente apoyo y acompañamiento de asociadas y asociados que son "Personas Orientadoras confidenciales".

Recalcó de ellas, su permanente

compromiso para erradicar la violencia en todas sus formas, agradeció a escritores y escritoras que colaboraron para que se pueda hacer realidad el Primer Libro de la Comisión de Género.

Agradeció a cada invitado/a que participaron en las serie de charlas y debates "CAMINO AL ANDAR". También hizo mención sobre la participación de todas las seccionales que tan amablemente recibieron los talleres de "Ambientes saludables de trabajo" y en la presentación del "Protocolo para la Prevención y Abordaje de la Violencia y el Acoso en el ámbito Laboral".

Para finalizar, Laura Martín agradeció especialmente a las coordinadoras Laura Ubertazzi y Bettina Koch por el acompañamiento y el trabajo realizado. *

